

II-11778 der Beilagen zu den Stenographischen Protokollen
des Nationalrates XVII. Gesetzgebungsperiode

Nr. 5894 IJ

A N F R A G E

1990-07-04

der Abgeordneten Dr. Mayer
und Kollegen
an den Bundesminister für Inneres
betreffend Sicherheit in Wien-Hetzendorf

Die Bevölkerung des Meidlinger Bezirksteiles Hetzendorf stellt eine Benachteiligung ihres Wohngebietes in Bezug auf die Sicherheit fest. Per 1.1.1989 wurde das Wachzimmer Hetzendorf aufgelassen; in diesem Zusammenhang wurde die Aufstellung einer Notrufsäule vor dem genannten Wachzimmer als Ersatz zwar zugesagt, doch bis dato nicht vorgenommen. Eine weitere und stark gewünschte Abhilfe wäre eine regelmäßige Fußstreife der Polizei, die das große und unübersichtliche Areal zwischen Hetzendorferstraße und Rosenhügelstraße-Jägerhausgasse (darunter auch das Gebiet um den Karl-Kraus-Park) regelmäßig begeht.

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den Bundesminister für Inneres nachstehende

A n f r a g e :

- 1) Werden Sie die Errichtung einer Notrufsäule vor dem (ehemaligen) Wachzimmer Hetzendorf in Wien XII veranlassen?
- 2) Werden Sie die Einrichtung einer regelmäßigen Fußstreife für das in der Anfragebegründung genannte Gebiet in Wien XII veranlassen?